

Das freie politische Diskussionsforum in Deutschland, Österreich und der Schweiz.

Nürnberger Filmfestival Türkei/Deutschland - nur fehlen viele Türken

Türkische Künstler sauer: "Viele bekommen kein Visum"

Nürnberg - Türkische Künstler haben auf dem Nürnberger Filmfestival Türkei/Deutschland der Bundesrepublik vorgeworfen, vielen Türken ein Visum zu verweigern.

Damit würden die mühsam entstandenen kulturellen Verbindungen beider Länder demontiert. "So viele Brücken kann man nicht bauen, um die Gräben, die durch die deutsche Visapolitik aufgerissen werden, zu überwinden", sagte Tüncel Kurtiz, eines der bekanntesten Gesichter des türkischen Kinos, laut einer Mitteilung vom Montag.